

Schriftliche Anfrage betreffend die Kosten einer Kunst im Kreisel

15.5008.01

Wo man früher über die Hünigerstrasse nach Frankreich gelangte, ist nun diese Strassenverbindung in Folge des Umbaus des Novartis-Campus-Areals über die Kohlenstrasse umgeleitet worden. Nur ca. 30 Meter vor dem neuen Grenzkontrollposten befindet sich ein Kreisel. Im Zentrum dieses Kreisels kann man eine Fläche erkennen, die mit bunten Mosaiksteinen verziert ist. Gemäss Augenzeugen wurde an dieser Kunst netto ca. 3 bis 4 Wochen gearbeitet.

Ich bitte den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Befindet sich dieser Kreisel auf einer Bundes- oder Kantonsstrasse?
2. Wenn sich dieser Kreisel auf einer Kantonsstrasse befindet, welchem Architekten resp. welcher Firma wurde diese Gestaltung in Auftrag gegeben?
3. Was hat diese "Kunst" (nur das Innere des Kreisels, nicht die Strasse) den Steuerzahlern gekostet?

Andreas Ungricht